
第3019回例会(第35回) 5月30(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

クラブフォーラム 青少年奉仕委員会 担当例会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 柴田 亜弓 君

♪我らの生業 ♪われは海の子

ゲスト 焼津ロータリークラブ 青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

ビジター 静岡西ロータリークラブ

三井住友信託銀行 静岡支店兼静岡中央支店

支店長 小泉 健二 （こいずみ けんじ）君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。５月もロータリーが盛りだくさんでした。
最初に18日のＩＭに参加された皆さま、お疲れ様でした。
再来年は私たちが主催することになります。参考になっ
たでしょうか。
私は一足先に会場を後にして、静浜基地航空祭の前夜

祭に参加しました。２４日は焼津市暴力追放推進協議会
がありました。その時の資料を皆さんにお分けしました。
そして28日はグルメの会。後ほど、青島会長から報告

があると思います。
会長挨拶もあと3回になりました。今日は印象に残っ

ている言葉のことをお話しします。
ひとつめは、大学時代に教えてもらった、フランスの

文化人であり政治家でもあったアンドレ・マルローとい
う人の言葉です。フランス人は人種差別が激しいと思い
ますが、文化的に優れていると思うと別枠になります。
アンドレ・マルローは親日家でした。その理由を問わ

れると、「フランスには騎士道があり、同じように日本
には武士道がある。分かり合えないわけがない。」そし
て、自分の記憶の中に残っている言葉として、正確かど
うかはわかりませんが「文化の何たるかを知らない人間
が政治を行ってはならない。」これこそ、今の日本に必
要な言葉だと思います。
特に政治を志す人間は、日本の文化とは何か、をもっ

と突き詰めるべきだと思います。日本の歴史ももっと知
るべきです。
また、中学から高校にかけてはまった作家の著書の一

つに「葉隠入門」がありました。江戸時代に山本定朝と
いう人が書いた「葉隠」という本を解説した本です。

「武士道とは死ぬことと見つけたり」という有名な言葉があり
ます。
一般的な解釈では字面を追っているだけのような気がします。

自分の解釈では、「死ぬ時を想定して今を生きろ！」というこ
とです。
つまり、いつ死ぬことになるかわからないから、常に恥ずかし
くない生きざまでいろ、そのことによって死ぬことを恐れなく
なる、ということです。
昨今のオレオレ詐欺とか金になるための盗みとか行う輩には、

この武士道精神を叩き込んでやりたいと思います。
あまり知られていないかもしれませんが、山本定朝は「恋の

至極は忍ぶ恋と見立て候。会えば恋の丈が低く」とも言ってい
ます。一生忍ぶことが恋の最高ランクと言っています。
純粋だった中学時代にこの言葉に出逢ってしまったため、今

になって振り返るともったいない思春期だったかもしれません。
この「武士道とは死ぬことと見つけたり」と「恋の至極は忍

ぶ恋と見立て候」が同じ思想であるって面白くないですか。ど
うつながるのか考えてみてください。日本の文化の奥行きのな
んと深いことか見えてきますね。
以上、会長挨拶でした。今日もロータリーを楽しみましょう。



副幹事 山竹 葉子 君

①来年度のクラブ計画書を作成するため、会員の皆
様に名簿の方を回覧しました。 修正等ありました
ら、校正をお願いします。 ②第3回クラブ協議会を
本日18時よりかく万で開催します。参加者の皆様、
よろしくお願いします。③第7回次年度理事会を6月
6日の例会後13時40分から開催予定です。よろしく
お願いします。

幹事 村松 英和 君

①台湾東部地震の募金が皆様より40,500円寄付を災
害特別基金より9,500円上乗せさせて頂き、合計
50,000円を地区に送金させて頂きました。

②土岐ロータリークラブより交流の申し入れがあり、
検討の結果、次年度へ申し送りとなりました。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧します。

②IM欠席の皆様にガバナー補佐事務局よりメロンが
届いておりますのでお忘れないようお持ち帰りく
ださい。

③事業報告書未提出の委員長は提出お願い致します。

幹事 村松 英和 君

ゴルフ同行会 福﨑 正展 君

お客様より挨拶
三井住友信託銀行 静岡支店兼静岡中央支店

支店長 小泉 健二 様

皆さま、こんにちは。私ども三井住友信託銀行は、前
身の旧三井信託の設立から数えてこの4月で100周年を迎
えることができました。その初代社長が米山梅吉という
ことで、 4月１日より6月28日まで延長し、ロビー展を
開催しております。本日配布させていただいたチラシを
ご覧いただければ幸いです。ご存じの通り、米山梅吉と
いえば、日本初のロータリークラブを立ち上げた人物で
すね。加えて、日本初の信託法・信託業法に基づくこの
信託会社を作った人物でもあります。ロータリーと信託
には実は共通点があると思っております。その1つが商
いを通じて、奉仕の精神を持って、社会にお役立ちする
仕事をしていくべきということを考えていたようです。
仕事を通じてですね、社会に奉仕するには信託業という
のが最適だという風に考えたという風に聞いております。
ロビー展ですが、私ども静岡支店の方に米山梅吉にゆか
りのある沢山の展示したり、動画なども上映しておりま
す。 ぜひご機会ありましたら足を運びいただければと
思いますので、よろしくお願いいたします。どうもあり
がとうございました。

RI2620地区からの委嘱状の伝達 会長 深沢 英
雄 君

地区から松村友吉君に地区役員等の委嘱状が届きました。
ガバナー会規約第8条委員会、2024-2025年度の組織連携委員
会委員に委嘱します。

クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友5月号の紹介です。7ページの特集「青少
年奉仕 青少年の育成を支援するということ」の中に青
少年と適切な距離を知りましょう。という記事がありま
す。その中で容認される身体的接触、容認されない身体
接触、言葉、メールでのやりとり、プレゼントなどの例
が載っています。なにもかもハラスメントといわれる時
代です。会社でもこういう機会があると思いますので、
参考にしてみてください。

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

今年度の計画通り、本日は最後の米山梅吉記念館への寄
付募金となります。皆さまのご協力をよろしくお願いし
ます。

焼津ロータリークラブのゴルフコンペ来月の6月19日(水)
に菊川カントリークラブの方で開催します。本年度の最後
ですが、最終例会の前日ですが、ぜひともご参加よろしく
お願いします。



卓話者：青少年奉仕委員会 委員長
松本 祥明 君

演題
「今年度の青少年奉仕委員会活動について」

３月末日をもって、前職を退職し、4月２４日に、会社
を設立することができました。早速、会員の皆様から
も温かいご支援や声をかけて頂き、ほんとうに感謝
いっぱいです。今後ともどうぞよろしくお願いいたし
ます。ちなみに職業は、「デジタル支援のアドバイ
ス」と「ロータリークラブのなんでも幹事」です。ス
マイルさせて頂きます。

芳村 正樹 君

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

本年度の青少年奉仕委員会の活動報告がありました。
焼津市青少年問題協議会の報告、春風寮夏まつり奉
仕事業の報告、第46回焼津市スポーツ少年団交流大
会の協賛の報告、善行賞の状況について説明いただ
きました。

見原 範彦 君（委員会）
渡仲 康之助 君（委員会）
横山 敦史 君（静岡日本平RC）

会員数 出席数 出席率
5月9日
M-UP

5月9日
確定
出席率

5月30日 60(58) 43名 74.14% 3名 72.88%

浅原 博 君(S43.6.1)

結婚記念日

清水 誠一 君(S36.6.3)

本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会 新村 香根美 君

清水 誠一 君（株）清水一級建築事務所(S38.6.1)
良知 正浩 君 良知造園（株）(S55.6.1)

創立記念日

火曜日の日に、日本平ホテルでのグルメ同好会を開催し
ました。悪天の中、皆様、予定者全員出席で、楽しんで
くれたと思います。次回は、きっと晴天に恵まれた中で
の開催になると思います。本当にありがとうございまし
た。

グルメ同行会 青島 直久 君 本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中43名、出席率74.18パーセントでし
た。
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